

PRESSEAUSSENDUNG

Stadtgemeinde Schwechat bei Wien, IPS-WIEN

Betreff: internationale Wanderausstellung „SEN-KU-PRÄ“ von IPS-WIEN
intereuropäische Forschung, Kunst, Sensibilisierung und Prävention jeder Form sexueller Gewalt an Kindern bis hin zum Kinder- Frauenhandel, Kinderpornographie und zur Zwangsprostitution

Pressekonferenz: Mittwoch, 29. August 2007 um 9:30 Uhr im Rathaus von Schwechat
anwesend:

Eröffnung von „SEN-KU-PRÄ“ am Montag, 3. September 2007 um 19:00 Uhr
Anwesend:

Ausstellungsdauer: 3. 7. – 19. 7. 2007

Durch IPS-Wien, das in dem von Justiz, Sicherheit und Freiheit/Brüssel unterstützten EU-Projekt JLS/2005/AGIS/069 steht, wurde die internationale Wanderausstellung **SEN – KU – PRÄ** (intereuropäische **SEN**sibilisierung, **KU**lturelle Kommunikation, **PRÄ**vention) als Begleitung zu EU-Schulungen am 20. September 2006 in dem alten Rathaus von Znojmo(Znaim) in der Tschechischen Republik eröffnet.

Bei den „EU – GRENZREGIONSCHULUNGEN JLS/2005/AGIS/069“ geht es um Sensibilisierung, Bewusstmachung, Prävention und Vorortforschung, betreffend die Gewalt und sexualisierte Gewalt an Kindern in der Form von „sexuellem Kindesmissbrauch“, Kinderprostitution und Kinderhandel einerseits, und Zwangsprostitution und Menschenhandel von Frauen andererseits.

Neben den Grenzregionen von Österreich – Tschechien und Deutschland – Tschechien wird nun mit der Wanderausstellung im Rathaus von der Stadtgemeinde Schwechat bei Wien auch die Grenzregion Österreich – Slowakei einbezogen. Einer der nächsten Austragungsorte von „SEN-KU-PRÄ“ wird Bratislava/ Slowakei sein.

Mit seinem medienbekannten Präsidenten, Sexual- Sozialforscher, Kulturphilosophen und Künstler Mag. Dr. Rainer König-Hollerwöger wird IPS-WIEN sich hier an einem historisch markanten Punkt, unweit vom Flughafen Wien-Schwechat, den Fragen der internationalen und österreichischen Presse stellen.

Am Mittwoch, 29. August 2007, ist die Pressekonferenz um 9:30 Uhr im Rathaus der Stadtgemeinde Schwechat.

Am Mittwoch, 3. September 2007 ist um 19:00 Uhr die Eröffnung von „SEN-KU-PRÄ“.

Begrüßung und Eröffnungsworte:

Bürgermeister von Schwechat.....

Nach den Begrüßungsworten werden ein paar gemalte/ gezeichnete Bilder von Betroffenen durch den interdisziplinären wissenschaftlichen Forscher und Künstler Mag. Dr. Rainer König-Hollerwöger musikalisch pianistisch bebildert und besprochen.

Diese Veranstaltung sollte ein interkulturelles Zeichen von europäischer Solidarität, Kommunikation und Kooperation im Hinblick auf die quer durch alle Gesellschaftsschichten, Einrichtungen und Berufe gehende sexuelle Gewalt an Kindern sein und dementsprechend medial begleitet werden.

Die Ausstellungsdauer: Montag, 3. September – Mittwoch, 19. September 2007

Der Autor Mag. Dr. Rainer König-Hollerwöger wird dabei auch seine Bücher „KINDSEIN IM WÜRGEGRIFF SEXUELLER GEWALT/ Der Weg zu den ehemaligen Opfern und Tätern“ (Frankfurt 2003) und „Mit Angst in der Hölle der Gewalt/ Das Drama eines sexuell missbrauchten Knaben“ (Wien 2000) ausstellen.

Während der Ausstellungszeit wird an bestimmten Tagen Dr. Rainer König-Hollerwöger für verschiedene Einrichtungen Führungen durch die Ausstellung anbieten.